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32ème ASSEMBLEE GENERALE 

29 janvier 2022 
 

 

Bienvenue à toutes et tous, quel plaisir de pouvoir se retrouver.  

Souhaitons-nous la mise sous contrôle de ce virus qui nous permettra de 

revivre sans la crainte de subir ou de transmettre une maladie terrifiante. 

Contrairement à l’an dernier ou l’AG était virtuelle, il nous est possible de 

partager physiquement ce jour important et donc, nous pourrons admirer nos 

photos ensemble ! 

 

 

I- LES ADHESIONS 

A la clôture de cet exercice, nous sommes 77 adhérents. Nous étions 136 à la 

dernière AG, mais beaucoup d’entre nous sont toujours là et ont simplement 

oublié de cotiser. Il est vrai que nous n’avons à aucun moment relancé les 

distraits, une bonne quarantaine ! 
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Cette reprise d’activité va remotiver tout le monde, n’en doutons pas. 

Bien sûr, nous avons perdu en route quelques anciens mais nous avons eu le 

plaisir de voir arriver de nouveaux marcheurs, prêts à s’intégrer et à s’investir. 

Nous leur souhaitons chaleureusement la bienvenue et nous espérons qu’ils 

prendront du plaisir à découvrir notre beau village et ses alentours.  

Nous espérons aussi que nous pourrons bientôt leur faire partager l’ensemble 

de nos activités habituelles et nouvelles. 

 

 

II- LES MARCHES DU MARDI 

Après les confinements, nous avons repris nos marches même si nous étions 

moins nombreux qu’avant. Le risque de contamination est toujours présent et 

beaucoup d’entre nous s’en inquiètent et préfèrent le limiter au maximum. 

Leur position est très naturelle et facile à comprendre. 

Nous avons décidé de maintenir les marches tout l’été.  

Nous marchions le matin et nous nous retrouvions pour le pique-nique, à la 

bonne franquette, où la bonne humeur se conjuguait au petit rosé, aux 

mendiants ou autres gourmandises, apportés par les uns ou les autres.  

Merci mille fois à tous ceux qui contribuent si généreusement au plaisir de 

tous. 

Que du bonheur, même si certains se frottent encore les mains pour se 

réchauffer au souvenir du col de la Loge, fin août ! 

 

Par précaution, nous avons suspendu nos goûters à la salle  

et c’est par un petit -3°C que nous avons apprécié des bûches gelées… 

Heureusement, la chaleur humaine est toujours là ! 
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III-LA 31ème ASSEMBLEE GENERALE 

Pour la 1ère fois de notre histoire, nous n’avons pas pu nous réunir pour l’AG. 

Une AG, virtuelle et néanmoins légale nous a permis de boucler l’exercice. 

C’était efficace et obligatoire, mais si triste. 

Espérons ne jamais avoir à revenir à cette extrémité désolante suivie de tant 

d’annulations : Le thé dansant, la journée raquettes, le grand pique-nique, le 

voyage, la friture estivale, la rencontre annuelle avec nos amis d’Auzon, la 

marche des vendanges…  

Année difficile pour le Club, comme elle l’a été pour chacun. 

 

 

IV- LE SITE CHATELDONRANDO  

Jacques met régulièrement à jour notre site et l’alimente avec toutes les 

informations et les photos que vous lui transmettez.  

Merci à lui pour ce gros travail. 

Merci aussi à tous ceux qui le visitent et ils sont nombreux. 

Environ 3500 visites par an, soit quasiment 10 par jour ! 

 

 

V- FACEBOOK 

Pascale anime notre page Facebook. 

Grâce à elle, on rentre un peu plus dans la modernité et on peut se faire 

connaître d’un plus grand nombre. Merci ! 
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VI- BALISAGE DES TRACES RELF 

En 2021, comme les années précédentes, on a entretenu le balisage des 9 

tracés habituels du topoguide Entre Allier et Bois Noirs. Nous avons même 

rajouté la randonnée du Rez de Sol, ce n’est pas la plus facile mais c’est une des 

plus belles, donc on est content. 

Ce sera encore à faire en 2022, c’est un gros travail et on a besoin de baliseurs, 

comme on a besoin de guides. 

Le RELF forme les baliseurs, 3 de nos adhérents ont pu bénéficier de cette 

formation en 2021. 

Manifestez-vous, engagez-vous, faites-vous connaître si vous êtes intéressé. 

 

VII- PREVISIONS D’ACTIVITES 2022 

Nous avons commencé par la galette, en plein air ; elle suivait la 

redécouverte de la Goutte Albert pour se remettre en jambes après les 

fêtes.  

Marches tous les mardis de l’année, goûters, AG comme avant… 

C’est la reprise, même si on a dû encore annuler le thé dansant, on veut y 

croire ! 

On programme une journée raquettes, une marche/restaurant au 

printemps… 

Il a fallu annuler le voyage : trop peu de candidats pour que ce soit 

économiquement envisageable, mais on trouvera d’autres idées, pourquoi 

pas des journées un peu plus loin avec co-voiturage ou car pour vivre à 

moindre coût de nouvelles aventures. 

On envisage un grand pique-nique, peut-être à Cunlhat, à partager avec nos 

amis d’Auzon, le retour de la Marche des Vendanges. 

On compte aussi sur vos idées pour nourrir nos programmations, n’hésitez 

pas à nous suggérer ce qui vous passe par la tête ! 
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ET DE GRANDS MERCIS 

 A tous ceux sans qui notre Association ne pourrait pas exister ! 

Tony et la Mairie de Châteldon 

• Pour le prêt de la salle les mardis et à toutes les grandes occasions 

• Pour le local de stockage au stade 

• Pour l’entretien des chemins 

• Pour le soutien du secrétariat 

• Pour l’eau  

• Et surtout pour son oreille toujours attentive et bienveillante 

La presse : 

• Jacques Fraisiak pour la Montagne 

• Dominique pour la Gazette 

 

Et à vous tous, bénévoles adhérents actifs qui donnez toute l’année de votre 

temps, votre énergie, votre bonne humeur, sans compter … 

Et qui, faisant cela, font de notre association ce club de bons copains si 

sympathique ! 

 


